

# Wujud Kepedulian, Yayasan Perempuan Amanah Minang Bukittinggi Berbagi Paket Sembako untuk 200 Warga yang Kurang Mampu

Linda Sari - [BUKITTINGGI.ARNESSIO.COM](http://BUKITTINGGI.ARNESSIO.COM)

Apr 5, 2024 - 00:17



*Yayasan Perempuan Amanah Minang Bukittinggi Berbagi Paket Sembako untuk 200 Warga yang Kurang Mampu*

Bukittinggi-Yayasan Perempuan Amanah Minang (YPAM) kota Bukittinggi

kembali melakukan giat tahunan berbagi paket sembako untuk 200 masyarakat yang tidak mampu.

Pembagian tersebut digelar di Aur Kuning pada Kamis (04/04).

Dalam wawancara bersama Ketua YPAM kota Bukittinggi Murdianora mengungkapkan bahwa kegiatan dari Yayasan Perempuan Amanah Minang Kota Bukittinggi ini adalah kegiatan tahunan.

"Kami selalu berbagi setiap mau lebaran, insya Allah tidak pernah absen mulai dari 2016 semenjak kepemimpinan bapak Ramlan jadi Walikota dan kami punya rencana untuk membantu Pemerintah di bidang sosial yakni membagikan bantuan sembako," terang Murdianora.



Lanjut dikatakannya, selain itu YPAM juga membantu setiap bencana yang ada di Sumatera Barat seperti di Pasaman, musibah kebakaran, Panti Asuhan, panti jompo dan anak-anak sekolah terlantar, dengan kriteria anak tersebut cerdas tetapi ekonomi kurang, dan kita akan membantu, itulah yang telah kami laksanakan selama ini.

"Untuk jumlah bantuan sembako yang akan diberikan sekitar 200 sembako seperti tukang ojek, tukang giling lado, tukang sampah, tetangga tetangga yang ekonominya kurang mampu, dan bantuan tersebut untuk masyarakat kota Bukittinggi," ujarnya.

Ia menambahkan, untuk bantuan tersebut adalah dari anggota kami juga serta donatur dari Jakarta. Semoga kedepannya masyarakat kota Bukittinggi bisa lebih baik.

Hal senada juga disampaikan Hj. Yesi Endriani, SE bahwa Alhamdulillah pada hari ini kami hadir bersama-sama untuk tahun kedelapan kita melakukan kegiatan ini setiap tahun.

"Kami sebagai pengurus dan juga simpatisan dari Yayasan Perempuan Minang sama-sama mengumpulkan zakat untuk masyarakat kota Bukittinggi yang kami anggap dilingkungan kami sendiri yang kurang mampu," beber Yesi.



Menurut Yesi, tentunya ini adalah kegiatan yang sangat dibutuhkan oleh masyarakat kita pada saat ini karena kondisi ekonomi yang sangat menyedihkan.

"Kami berharap pemerintah juga ikut andil bagaimana bisa menciptakan lapangan pekerjaan sehingga tidak menambah jumlah pengangguran," tukasnya.

Ia menambahkan untuk isi dari sembako tersebut terdiri dari beras telor, minyak, gula, mie, kenyang, kerupuk kacang telor dengan total senilai Rp 200 ribu.

#### ***Susunan Pengurus YPAM kota Bukittinggi***

***Pembina Hj Yurmely***

***Penasehat Hj Yesy Ramlan***

***Ketua Hj Murdianora.***

***Segre Hj Helmawati***

***Bendahara Hj Afneeti***

***(Lndafang).***